

l'echo du Binos



www.mairie-seysses.fr

Le journal de la ville de Seysses

Avril 2011 - n°69

RETOUR SUR...



...LE THÉ DANSANT...



...AVEC LA PARTICIPATION DU CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES



HORAIRES

Hôtel de ville

En semaine 9h - 12h / 14h - 18h
Le Samedi 9h - 12h
Tél : 05.62.11.64.64
www.mairie-seysses.fr

Médiathèque

Lundi et Mardi 14h - 18h, Mercredi 9h - 12h / 14h - 18h
Jeudi réservé aux écoles, Vendredi 9h - 12h / 14h - 17h
Samedi 9h - 12h
Tél : 05.62.23.00.63

Service enfance, jeunesse et sports

(accueil administratif)
Lundi, Mardi, Jeudi et Vendredi 8h30 - 11h45, 16h - 17h30
Mercredi 8h30 - 12h
Tel service enfance et jeunesse : 05.61.56.86.40

Déchèterie Axe Sud

Du Lundi au Vendredi
8h30 - 12h / 13h30 - 18h
Samedi
9h30 - 12h / 13h30 - 18h
Dimanche 9h - 12h
Tel : 05.61.72.44.82

HORAIRES D'ÉTÉ :

Hôtel de ville : (du 1er juillet au 31 août) **du lundi au vendredi** : 9h - 12h / 14h - 18h, fermé le samedi matin.

Médiathèque : (du 4 juillet au 27 août) **du lundi au vendredi** : 9h - 13h, samedi : 9h - 12h.

Service Enfance, Jeunesse et Sports : accueil administratif (du 1er au 13 juillet et du 22 août au 2 septembre) :
Lundi, Mardi, Mercredi, Jeudi et Vendredi 8h30 - 12h

Tous les services seront fermés les 14, 15 et 16 juillet.

SOMMAIRE

EDITORIAL	P.3
VIE ASSOCIATIVE	P.4
HOMMAGE A FRANCOIS BONZOM	P.5
SOCIAL	P.6
ZOOM SUR LE 3E RMAT	P.7
JEUNESSE	P.8
CULTURE	P.9
SÉCURITÉ PUBLIQUE	P.10
URBANISME	P.10
VIE DE LA COMMUNE	P.11
TRIBUNE LIBRE	P.12
ETAT CIVIL	P.13
DELIBERATIONS	P.13
CMJ	P.14
AGENDA CULTUREL	P.14
AGENDA	P.16

MI-MANDAT

Un point d'étape s'impose à la moitié du mandat municipal que vous nous avez confié.

L'activité de cette période a été très riche, bien que toutes les actions menées ne soient pas toujours visibles.



Nos actions tout comme les principes qui les régissent sont restés fidèles à nos engagements et le resteront jusqu'à la fin de notre mandat.

Les finances, domaine pour lequel nous nous étions fixés une obligation de rigueur et de maîtrise, en sont l'exemple type même si depuis le mois de mars 2008 la crise est passée par là.

Je vous avais déjà évoqué dans mon précédent mot un certain nombre de projets qui ont abouti : réfection complète de la rue Cazeneuve, réalisation de la dernière tranche de l'assainissement collectif et réhabilitation de la voirie au chemin du Fourtané... D'autres projets sont en cours de réalisation (rénovation du groupe scolaire Paul Langevin, aide au développement du SIAS avec la mise à disposition du terrain pour l'édification des nouveaux locaux,...), à l'étude (rue Savignol, construction d'un relais d'assistance maternelle avec la communauté de communes Axe Sud,...), ou enfin reportés car le besoin n'est pas à ce jour avéré (2^{ème} tranche du groupe scolaire Flora Tristan).

Le développement des outils de communication et d'information ne peut se concevoir sans l'échange et le débat avec les concitoyens. Afin de débattre directement avec vous cinq réunions de quartier vont être organisées (pour le détail, voir page 11 du présent journal).

Le thème majeur de la deuxième partie du mandat sera le développement durable. Comme abordé dans les textes de La Convention de Rio : « Les collectivités jouent, au niveau administratif le plus proche de la population, un rôle essentiel dans l'éducation, la mobilisation et la prise en compte des vues du public en faveur d'un développement durable. » C'est pourquoi un Agenda 21 va être lancé dès cette année.

Il s'agit d'un projet collectif global et concret dont l'objectif est de mettre en œuvre progressivement un plan d'actions qui vise à améliorer la qualité de vie des habitants, à économiser les ressources naturelles, et à renforcer l'attractivité du territoire, à partir des principes du développement durable. C'est un outil stratégique d'importance dont plus de 700 collectivités en France et plus de 6000 en Europe se sont déjà dotées .

Le succès d'une telle démarche dépend de l'implication de tous les acteurs de la collectivité (les habitants, les services municipaux, les associations, etc.).

"Le développement durable est un mode de développement qui répond aux besoins du présent sans compromettre la capacité des générations futures de répondre aux leurs". 1987, Commission mondiale sur l'environnement, « rapport Brundtland »

ALAIN PACE

Couverture : Parc de la Bourdette

Conception et réalisation :
Mairie de Seysses, Service Communication

Directeur de publication : Alain PACE

Photos : Mairie ; Associations ;
Intervenants extérieurs

Impression : Imprimerie du Parc
Imprimé sur papier recyclé
Tirage à 3000 exemplaires



Mairie de Seysses : 05 62 11 64 64
www.mairie-seysses.fr

Racing Club Saudrune



Le Racing Club de la Saudrune est né en 1999 de la fusion de la JS Cugnalaise et du RC Frouzins.

Le club tire son nom du cours d'eau qui traverse les quatre communes qui le composent : Cugnaux, Frouzins, Villeneuve-Tolosane et bien sur Seysses.

L'équipe première a débuté en championnat des Pyrénées Honneur (division de la JS Cugnalaise au moment de la fusion) et a réussi à s'y maintenir durant trois saisons, frôlant même l'exploit en 2001 (match d'accession à la division fédérale perdu de justesse).

La suite fut plus difficile... L'équipe dirigeante actuelle a repris le club en 2ème série régionale lors de la saison 2004/2005. Depuis le club travaille à retrouver les divisions supérieures et le bilan de ces six années est plutôt flatteur puisqu'à ce jour, l'équipe première reste sur trois montées successives. Ajoutons à cela une finale et un titre de champion des Pyrénées de Promotion d'Honneur en 2010,

titre que l'équipe réserve a également remporté quatre fois de suite.

L'équipe première évolue cette saison en division d'Honneur et a d'ores et déjà assuré son maintien pour la saison prochaine.

Cette ascension n'a été possible que grâce à l'apport de joueurs passés par les écoles de rugby de Cugnaux, Frouzins mais aussi du RC Saudrune.

La formation est, et doit être un maître mot. Ainsi, l'école de rugby, qui compte actuellement 210 licenciés de moins de 15 ans, se classe dans les dix premières du département, obtenant de plus la labellisation de la Fédération Française de Rugby en 2010.

Les dirigeants et les éducateurs sont également issus de La Saudrune, ce qui donne au club une véritable identité de formateur même si le club reste bien sûr ouvert à toute personne désirant s'investir et ainsi améliorer son potentiel. Il reste néanmoins des points à travailler, les structures des sections cadets et juniors par exemple, doivent encore être améliorées afin de pérenniser le travail de fond accompli depuis de nombreuses années à l'école de rugby.

La pyramide Saudrunoise continue à prendre forme et une fois les bases solidement ancrées, elle pourra se stabiliser en haut de la hiérarchie du rugby amateur régional et pourquoi pas envisager le passage au niveau fédéral.

Cela constituerait une formidable aventure humaine.



Copyright Patrice Ricard

François Bonzom nous a quittés



François Bonzom, figure de la vie associative seysoise nous a quittés le dimanche 20 février à l'âge de 88 ans.

Afin de rendre hommage à son investissement permanent au sein de la commune, nous vous proposons de revenir sur son parcours.

L'histoire de François avec le football démarre en 1936 lorsqu'il s'inscrit dans son premier club de football : la Jeunesse Sportive Cugnalaise.

Lorsque la guerre éclate, avec quelques copains seysois comme lui, il rejoint le maquis de Rieumes et s'engage dans la résistance, mettant son courage et sa détermination au service de la lutte contre l'occupant nazi.

Après la victoire, en 1945, c'est à Seysses qu'il épouse Georgette.

Il fondera là sa famille. Pendant plusieurs années il construira lui-même sa maison... Grâce à sa volonté et à son incroyable énergie il mène tout à la fois : son travail à l'usine (ONIA), cette construction et le sport !

En effet, son engouement pour le foot demeure et il passera dans plusieurs clubs : l'AS Muretaine, le Toulouse Athlétique Club, l'Union Sportive de Luzenac. En 1958, Seysses n'est encore qu'un village semi-rural de 1500 habitants. L'activité sportive y est nulle malgré l'existence du Sport Olympique Seysois

dont les disciplines : athlétisme, tennis de table, basket sont en sommeil depuis sept ans. Durant les vacances scolaires de cette année-là, un petit groupe de personnes en mal d'activités physiques contacte alors Guy Taurines afin d'étudier les possibilités de pratiquer un sport sur la commune. Ce dernier leur fournit alors un équipement de volley-ball. Quant à François, il vient de terminer les travaux de sa maison et il a donc un peu plus de temps libre... C'est donc tout naturellement qu'il offre son concours pour assurer l'installation permanente des filets de volley-ball sur l'aire de basket désaffectée. Mais le volley dégénère rapidement en tennis-ballon puis en football marquant ainsi la genèse de l'activité footballistique sur notre commune...

Devant l'envie qu'expriment les jeunes de pouvoir pratiquer le football en compétition, François, vivement sollicité, n'a plus qu'une idée en tête : créer l'activité football dans sa commune. Quelques jours plus tard, grâce à sa volonté inébranlable, l'équipe seniors est formée. François se dépense alors sans compter afin de structurer le club : il monte lui-même les buts sur le terrain des écoles et pose la main courante afin de répondre aux exigences du district.

La création de la section football marque également le réveil du Sport Olympique Seysois (SOS), créé en 1932 par Simon GALEY enseignant et ancien Maire de Seysses.

François se charge des entraînements et, s'intéressant aussi à la formation des jeunes, il crée l'école de football. A tous, il essayera de transmettre son propre goût de l'effort et l'envie de bien faire, la persévérance. Il va ainsi, quarante ans durant, au côté de son partenaire Guy Taurines, mettre tout son temps et son énergie à promouvoir le football à Seysses.

En 1968, il a l'honneur de porter la flamme olympique des jeux de Grenoble et en 2000 le stade de la Saadrune est renommé stade François Bonzom...

Son engagement ne se cantonne pas qu'au football. François fut également pendant une vingtaine d'années président de la pétanque Seysoise.

En 1985, quelques "anciens" décident de créer le "Club du 3^{ème} âge". Pour lui, le moment est venu de "s'assagir". C'est dans cette activité, qu'il va alors s'investir. Il en sera un président actif et dévoué, toujours à l'écoute des autres, de 1998 à 2007.



En 1989, il s'engage dans la vie municipale au sein de l'équipe d'Antoine Foulquier.

Il sera conseiller municipal pendant 12 ans. Il était, jusqu'à son décès, délégué à la Commission Electorale, auprès du Tribunal de Grande Instance.

Il disait encore ces derniers temps, que c'est grâce au soutien de son épouse, décédée il y a 8 mois, qu'il a pu mener à bien tout ce qu'il a entrepris. Leur histoire et celle de Seysses sont donc intimement liées.

Nous garderons tous de lui l'image d'un Homme engagé.

Le SIAS fait peau neuve



Le Syndicat Intercommunal d'Action Sociale (SIAS) a attaqué les travaux d'un nouveau siège social qui regroupera ses services d'aide à domicile, de petit dépannage et de portage de repas.

Depuis septembre dernier, de curieux travaux s'élèvent à Seysses le long de la route d'Ox, sur la parcelle jouxtant le cimetière. C'est là qu'en septembre prochain, le SIAS ouvrira un nouveau siège social d'environ 600 m².

De nouveaux locaux qui voient les choses en grand : un coût travaux de 801.000 euros HT, un an de chantier et 16 entreprises mobilisées pour concevoir un bâtiment sortant du traditionnel.

Le cabinet d'architecture Philippe Prévot, à la base des travaux, mise définitivement sur le contemporain avec une construction aux lignes très découpées et aux couleurs franches. "Ce bâtiment va étonner !", prévient le contrôleur des travaux Antoine Marquet.

Un projet fédérateur

Après une trentaine d'années passées dans les locaux de la mairie de Seysses, ce chantier offrira une nouvelle vitrine plus fidèle à l'image et aux dimensions actuelles du syndicat qui compte de nos jours 600 bénéficiaires et poursuit son essor.

Motivés par le renforcement de l'identité, les représentants syndicaux soulignent également la volonté de proposer les meilleures conditions de travail et d'accueil pour les personnes âgées bénéficiant des services d'aide à la personne, ainsi qu'à la centaine d'agents travaillant au domicile même des usagers (vestiaires, salle de repos...).

L'aménagement intérieur se veut donc aéré, convivial, et aspire à "donner de l'espace dans un petit espace".

Derrière un mur de verre tout en courbes, un grand bureau sera réservé à l'écoute des séniors et la salle de réunion frôlera les 80 m² pour faciliter les rassemblements du personnel.

"On n'a pas l'habitude de voir un bâtiment public comme ça" confirme M. Garcia, 2nd vice-président du SIAS

chargé des travaux, en décryptant l'élan de l'édifice qui innove également par la présence d'un patio.

Les nouveaux locaux verront enfin le regroupement des différents services du SIAS. L'équipement du jardinage et du petit dépannage trouvera refuge dans les garages et l'aire de nettoyage, tandis que des locaux spécialisés accueilleront le portage de repas, facilitant ainsi la gestion des nombreux menus distribués quotidiennement aux personnes en besoin.

Avec ce nouveau siège installé aux portes de Seysses, le comité syndical confirme l'attachement qui l'unit à la municipalité, mais sans négliger l'aspect fédérateur d'un projet réalisable grâce à l'investissement des vingt communes du SIAS. Il s'agit là de l'aboutissement d'une ambition collective qui pose les fondations pour de nouvelles possibilités d'action sociale.

Le service communication du SIAS

Le 3e Régiment du Matériel de Muret



Le 9 mars 2010 ville de Seysses et la 4e Compagnie d'Approvisionnement du 3e Régiment du Matériel (plus communément appelé 3e RMAT) et la ont signé une charte de jumelage. Ce partenariat, qui participe au renforcement du lien Armée-Nation, implique que les signataires s'accordent à développer ensemble une politique d'échanges pour la mise en place d'activités conjointes en particulier dans les domaines de l'éducation, du sport, de la culture et lors des cérémonies patriotiques. Le 3e RMAT a par exemple tenu un stand lors de la fête des associations afin de faire découvrir aux Seysois leur activité.

Suite à l'envoi de colis aux soldats en mission en Afghanistan pour les fêtes de fin d'année, le Capitaine MOUASSO MILLA, commandant de la Compagnie adresse au Maire et à tous les Seysois ce message suivi d'un article du Lieutenant FONT.

*"Monsieur le Maire,
Je tiens par ce message à vous remercier vivement vous ainsi que votre équipe municipale et la population Seysoise pour les colis envoyés pour les fêtes de fin d'année.*

Ces colis de la "commune marraine de la 4e compagnie" ont été d'un grand réconfort pour nos soldats loin de chez eux.

Capitaine Arnaud MOUASSO MILLA
commandant d'unité de la 4e compagnie"

Servir

Voilà un verbe qui prend tout son sens au sein de la section approvisionnement de Warehouse. Cette section déployée depuis octobre 2010 a reçu pour mission de soutenir l'ensemble des éléments français déployés sur le théâtre Afghan pour l'approvisionnement.

Gérer le stock

L'ampleur de cette tâche est à la mesure de l'absolue nécessité de son accomplissement.

A l'approche de l'hiver, les lots de chauffages, les lots de distribution électrique, les chaînes à neige, les batteries sont pré-positionnés pour être servis au plus vite. En vue d'une OP, les pneus de Véhicules de l'Avant Blindé (VAB), les dispositifs de vision nocturne, les transmissions ou l'armement nécessitent un plus grand suivi.

Stocker

La surface de stockage au sein du camp de WAREHOUSE s'est rapidement imposée comme étant le critère dimensionnant. Dans ce cadre, la section a entrepris d'importants réaménagements.

Avant nos travaux sur le principe du "stockage vertical", nous avons pu doubler notre capacité de stockage en seulement deux mois grâce à la superposition de containers et à la

mise en place de palettiers. Rigueur et méthode sont les deux principes de ces hommes qui ne peuvent se permettre une erreur de distribution. La cellule expédition joue alors un rôle majeur : elle doit conditionner et charger les containers qui vont être acheminés dans les prochains convois. Réactifs, les personnels armant cette cellule doivent être en mesure de charger une éventuelle commande de dernière minute.

Distribuer

Bien que la distribution se place en fin de chaîne dans le travail de la section approvisionnement, elle n'en reste pas moins l'action majeure de la section.

Près de 17 magasiniers œuvrent sans relâche, au rythme des Antonov et des convois afin de servir au mieux les éléments soutenus. La section a également en charge le stockage et la distribution des "matériels complets". A la différence des pièces détachées, les "matériels complets" représentent en fait les véhicules, l'armement, les transmissions, les brouilleurs, et les moyens optiques.

Le rythme et l'intensité du théâtre afghan engendrent en effet de très nombreux "échanges" de matériels.

En seulement deux mois, on a pu dénombrer plus de 1300 perceptions et réintégrations de matériels.

Il est alors inutile de préciser à quel point l'investissement des personnels affectés à cette cellule est important!

Dans l'ombre et loin des regards, la section approvisionnement a à cœur d'accomplir sa mission, permettant ainsi aux combattants d'accomplir la leur.

Lieutenant FONT

Stages des collégiens dans les services municipaux



Baptiste Bourdeleau, chargé de communication et Rémy Courrege, stagiaire

Depuis la rentrée scolaire 2005, un stage d'observation en milieu professionnel est obligatoire pour tous les élèves de troisième. Une dizaine de collégiens étaient donc en stage au mois de décembre au sein des différents services de la mairie. Parmi eux, Rémy, qui veut devenir journaliste, a intégré le service communication. Il a participé à la mise en page du journal, à la réalisation de supports de communication et s'est rendu au Point Actions Jeunes afin de réaliser un article que nous vous présentons aujourd'hui.

Le Point Actions Jeunes par Rémy Courrege

A Seysses, le PAJ accueille les jeunes de 13 à 17 ans. L'encadrement est assuré par Gabrielle et David, animateurs.

Le PAJ dispose de locaux pour mener à bien ses activités :

- Un accueil constitué d'un bar sans alcool où l'on peut passer un moment convivial entre adolescents.
- Un "Espace détente et jeux" où se trouve des baby-foot et autres activités, notamment un "Salon Musical". Ensuite, pour que le PAJ réponde aux attentes des adolescents, un "Conseil des jeunes" est organisé tous les premiers mercredis du mois afin de proposer et valider de nouvelles activités.
- Un atelier mécanique a été mis en place pour réparer les vélos cassés ou abîmés.
- Une salle pour le hip - hop.

Ensuite, il est important pour Gabrielle et David que les jeunes qui viennent au PAJ soient investis dans les différentes activités proposées. C'est pour cela que le PAJ participe au chantier "Ville, Vie, Vacances" pour que les jeunes restent actifs et qu'ils puissent se financer des sorties comme le paint-ball, la piscine ou autres...

Le PAJ fait aussi partie du programme JCS (Jeunes Citoyens Supporters) proposé par le TFC (Toulouse Football Club) qui aide les jeunes à voir des matches gratuits ou à prix réduits. Les deux derniers parrains en date sont Jérémy Mathieu et Mohamed Fofana. Ce fut un honneur pour les jeunes.

Pour terminer, le PAJ est un endroit convivial encadré par des animateurs qui transmettent leur joie de vivre.

Point Actions Jeunes

Le PAJ met en place plusieurs activités lors des vacances scolaires :

Vacances de Pâques :

- Seconde partie des chantiers loisirs du 25 au 27 avril 2011.
- Organisation d'un tournoi solidaire de football.
- Participation au tournoi de football des Restos du Cœur organisé par l'association Solidarité jeunesse internationale.

Vacances d'été :

- Activités, Chantier loisirs et mini camp.

Le PAJ sera fermé pendant le mois d'août.

Et toujours de nombreux ateliers pendant les périodes scolaires : hip hop, Paroles et Musiques, Bar sans alcool, Point relais Projet, Mécanique.

Sport

Des stages sportifs seront proposés pendant les vacances d'été (du 04/07 au 13/07 inclus). Inscriptions à l'accueil du SEJS du 06 au 24 juin. Retrouvez les horaires et les tarifs des stages sur le site internet de la Mairie, rubrique Vie sportive.

Accueil de loisirs

Le spectacle de fin d'année des ALAE (Accueil de Loisirs Associé à l'Ecole) sera organisé le mardi 28/06 à 19h à la salle des fêtes.

L'accueil de loisirs sera ouvert pendant les vacances d'été du 04/07 au 29/07 de 7h30 à 18h30 et du 16/08 au 01/09 de 7h30 à 18h30. Inscriptions à l'accueil du Service Enfance, Jeunesse & Sports du 06 au 24 juin.

Le SEJS sera fermé le 15/07 et du 01/08 au 12/08.

La Médiathèque fête ses 20 ans



Voilà maintenant 20 ans que la médiathèque municipale met la culture à l'honneur dans notre commune.

Crée en mars 1991 dans les locaux de l'actuel Foyer Rural, la bibliothèque municipale reposait alors sur le bénévolat. Les appels au don et le soutien financier de la mairie ont permis de créer un fond de 1500 livres avec 850 inscrits la première année, la dynamique était lancée.

En 1994, la bibliothèque déménage une première fois rue Bergeaud où les choses s'organisent davantage, ce qui pousse la municipalité à recruter deux agents du patrimoine.

Devant le succès croissant, un nouveau déménagement s'impose et 1996 marque l'année des grands travaux. La médiathèque intègre ses locaux actuels, passant de 90 à 350m², permettant ainsi de créer plusieurs espaces dédiés : lecture, enfance, multimédia...

L'équipe se renforce pour compter quatre personnes.

Depuis, la médiathèque poursuit son évolution, proposant toujours plus d'animations autour du livre, de la musique, de la peinture et de l'art en général.

L'équipe des bibliothécaires met également en place de nombreuses activités autour du livre parmi lesquelles :

- ◆ l'atelier bébé pour les moins de 3 ans : lecture de comptines et de contes, premiers contacts avec des livres en tissus et en carton.
Les mercredis de 10h30 à 11h.
- ◆ les "voyages lectures" avec les élèves de l'école élémentaire P. Langevin pour donner le goût de la lecture aux enfants.
- ◆ Les bibliothécaires se déplacent à l'école Flora Tristan afin de conseiller les élèves et leur faire découvrir de nouveaux ouvrages.
- ◆ Accueil des élèves des écoles élémentaires tous les jeudis.

HORAIRES ET TARIFS

Contacts

05.62.23.00.63

mediatheque@mairie-seysses.fr

Horaires

Lundi-mardi : 14h - 18h

Mercredi : 9h - 12h / 14h - 18h

Vendredi : 9h - 12h / 14h - 17h

Samedi : 9h - 12h

Tarifs :

	Adultes	- 18 ans
Seyssois	2€	gratuit
Extérieurs	4€	2€

S'ajoute à cela des expositions temporaires de peinture ou de photo, des conférences, faisant de la médiathèque un lieu de détente et de culture.

La Médiathèque en chiffres :

- ◆ 6 agents
- ◆ 1600 lecteurs
- ◆ 26000 livres
- ◆ 3000 CD, 150 DVD
- ◆ 56000 emprunts par an

Budget de fonctionnement 2010 :
159 577 €.



La Gendarmerie vous informe

SECURITE ROUTIERE

La recrudescence des accidents sur le département de la Haute Garonne a amené la Gendarmerie à accentuer les contrôles, même dans les endroits les plus isolés.

Veillez donc à respecter scrupuleusement la vitesse, mais aussi à ne pas téléphoner en conduisant.

Avant de démarrer, attachez et faites attacher la ceinture de sécurité à tous les occupants de votre véhicule.

Respectez les passages protégés, car nous sommes tous piétons à un moment ou un autre.

OPERATION TRANQUILLITE VACANCES ÉTÉ 2011

L'Opération tranquillité vacances a été créée suite à un constat unanime : chaque année, la période estivale est propice aux cambriolages.

Les citoyens qui en font la demande auprès de la gendarmerie vont bénéficier de la surveillance de leur habitation par le biais de patrouilles régulières.

Pour bénéficier de cette mesure, il suffit de se présenter à la gendarmerie pour y remplir un formulaire d'inscription. Cela ne prend que quelques minutes. Les résidences concernées sont alors intégrées dans un dispositif de patrouilles de surveillance.

Gendarmerie de Seysses
1 avenue Rol-Tanguy
05.34.48.21.30.

URBANISME

Travaux sur la commune



En cours ou à venir :

- Arrachage de la haie route de Toulouse entre le chemin de la Saudrune et la rue Victor Hugo. Un cadre paysager plus agréable sera créé avec de nouveaux végétaux (arbustes de différentes espèces, massifs fleuris).
- Campagne de nettoyage des fossés. Ces travaux, effectués par les services techniques de la commune seront réalisés par tronçons.
- Dans le cadre de la réhabilitation du groupe scolaire Paul Langevin : les menuiseries et volets roulants de l'école maternelle seront remplacés.

Gestion de l'eau potable

Pour une meilleure gestion du service public et une simplification dans l'organisation territoriale de nos structures intercommunales, vos élus ont décidé de regrouper les 3 syndicats d'eau de la banlieue sud-ouest de Toulouse au sein du SIVOM de la Saudrune.

Par conséquent, depuis le 1er janvier 2011, les compétences production et distribution de l'eau potable sont exercées par le SIVOM de la Saudrune pour les communes de Portet, Roques sur Garonne, Frouzins et Seysses.

Ce qui change pour vous

La facture d'assainissement et d'eau potable vous sera adressée par le SIVOM de la Saudrune, à régler à l'ordre du Régisseur du SIVOM de la Saudrune.

Une classe de CE2 rencontre le Maire

Dans le cadre de leur programme d'instruction, civique, les élèves de CE2 de Mme Marty (école Paul Langevin) se sont rendus le 8 février dernier à la mairie afin de visiter les locaux ainsi que les différents services municipaux.

Accompagnés de Michel Pasdeloup, adjoint au maire à la jeunesse, ils ont découvert les services comptabilité, état civil, ressources humaines, la police municipale pour finir avec une interview du Maire dans la salle du Conseil.

Après avoir présenté plus en détails sa fonction et expliqué aux élèves le rôle des élus, le Maire a répondu aux



nombreuses questions. Les élèves mieux connaître le fonctionnement avaient pour l'occasion préparé en de la vie municipale et certains ont classe une série de questions sur les déjà pour projet de se présenter aux différents aspects de la vie municipale. prochaines élections du CMJ. Cet échange a permis aux écoliers de

Réunions de quartier

La vie démocratique ne peut se concevoir sans l'échange et le débat entre les citoyens et leurs élus : cinq réunions de quartier vont être organisées. Ce sera pour vous l'occasion d'aborder avec le Maire et les élus de la majorité les sujets qui vous préoccupent concernant la vie de votre quartier et de la commune.

5 réunions de quartier auront lieu, chacune correspondant au secteur de chacun des 5 bureaux de vote (le numéro de votre bureau de vote apparaît sur votre carte électorale) :

Mercredi 4 mai à 21h à la salle des fêtes :	bureau n°1
Samedi 7 mai à 10h à la salle des fêtes :	bureau n°2
Mercredi 11 mai à 21h à la salle des fêtes :	bureau n°3
Mardi 17 mai à 21h à la salle festive des Aujoulets :	bureau n°5
Samedi 21 mai à 10h à la maison du foot :	bureau n°4

Seysses : Tour de France 2011 départ réel de la 12e étape

Le 14 juillet sera donné à Cugnaux le départ de la 12e étape du Tour de France 2011. Cette première étape pyrénéenne, qui comprend la célèbre ascension du col du Tourmalet, conduira les coureurs à Luz Ardidén, dans les Hautes-Pyrénées, 209 km plus loin. De Cugnaux, l'étape suit la départementale 15 (route de Toulouse) : Frouzins, Seysses, où au panneau "Seysses" sera donné le départ réel. Le peloton empruntera la rue Boltar, puis, arrivé au rond-point de Gascogne, prendra la route d'Ox pour se diriger vers Rieumes.

Une nouvelle occasion de porter un coup de projecteur sur notre commune.

Maisons et balcons fleuris Concours 2011

Comme chaque année, la municipalité vous invite à participer au concours "Maisons et balcons fleuris" organisé par le Conseil Général. Concours réservé aux particuliers, votre maison doit être visible depuis la route.

A l'issue des inscriptions, une commission visitera votre jardin et choisira les finalistes.

**Inscriptions jusqu'au 30 avril
à l'accueil de la mairie : 05.62.11.64.64.**

TRIBUNE LIBRE

En application de la loi du 27 février 2002 concernant la démocratie de proximité, un espace de libre expression est réservé dans le magazine municipal aux groupes d'élus constitués au sein du Conseil Municipal. Les textes publiés dans cette rubrique n'engagent que leurs auteurs.

MAJORITE MUNICIPALE

« La démocratie sans les femmes n'est pas la démocratie » (Françoise Gaspard)

Soyons vigilants car les victoires du passé peuvent être remises en question par la démobilisation politique de nos concitoyens. Au cours de l'histoire, des femmes ont osé sortir de la condition d'enfermement dans laquelle les maintenaient leurs contemporains. Nous citerons :

- Flora Tristan (1803-1844). Première femme de lettres françaises socialiste à parler de féminisme.
- Louise Michel (1830-1905). Institutrice, membre de l'Internationale, déportée sept ans pour ses activités pendant la Commune.
- Danielle Casanova, (1909-1943. Responsable des Jeunesses communistes, avant de fonder l'Union des jeunes filles de France. Morte en déportation.
- Marie Curie, (1867-1934). Partage avec son époux le prix Nobel de physique en 1903 pour leurs recherches sur les radiations. En 1911, elle obtient le prix Nobel de chimie. Seule femme à avoir reçu deux prix Nobel.
- Louise Weiss, (1893-1983). Journaliste, écrivain et féministe française, engagée dans le combat féministe, militante pour le vote des Françaises. Elle fonde l'association "La Femme nouvelle".
- Simone Veil, magistrat jusqu'à sa nomination comme ministre de la Santé, en 1974. Elle fait laborieusement adopter la « loi Veil », promulguée le 17 janvier 1975, autorisant l'avortement en France.

Des rues et de nombreux bâtiments publics portent le nom de ces femmes et de beaucoup d'autres que nous devrions citer, car elles ont marqué l'histoire. Elles ont œuvré pour égaler les hommes dans la vie civique, sociale, politique et professionnelle. Ce n'est que depuis le décret du 21 avril 1944 sous le Gouvernement Provisoire de la République Française présidé par Charles de Gaulle que les femmes françaises votent. Ne refermons pas la porte d'espérance qu'ont entr'ouvert les combattantes d'hier. Engageons le débat avec toutes celles et ceux qui ont abandonné leurs idées et veulent nous imposer leur sectarisme. Toutefois, comme Germaine Tillion, (1907-2008), Ethnologue, « nous avons de l'ambition pour l'humanité afin qu'elle survive, qu'elle ne s'extermine pas elle-même et nous croyons aussi qu'il y a quelques bons côtés chez les êtres humains tout en nous méfiant beaucoup des mauvais côtés ».

OPPOSITION MUNICIPALE

La Gestion à balancier !

Dans son dernier éditorial (EdB n° 68), Monsieur le maire stigmatise « certains », (c'est un peu vague), qui prônent « davantage d'investissement supporté par davantage d'emprunt » !

Depuis qu'il a retrouvé le cycle vertueux de la rigueur de gestion, contraint et forcé par la cour régionale des comptes, Monsieur le maire s'érite en donneur de leçons.

L'endettement de la commune est passé de 2.3 à 5.2 millions d'euros en 6 ans (2003/2009), période pendant laquelle il occupait une fonction à responsabilité et supporte donc l'entièreté paternité de cette situation.

La gestion à balancier (c'est-à-dire tout d'un coté puis de l'autre), semble être le fil conducteur de sa politique.

Ceci conduit évidemment à observer une période de « vaches maigres » en matière d'investissement afin de réduire l'endettement et éviter ainsi, à terme, le spectre d'une mise sous tutelle.

Le budget primitif 2011, fait apparaître une épargne de gestion négative de – 122000€, alors que la moyenne des communes identiques est de + 154000€, ce chiffre démontre à lui seul que notre collectivité n'a aucune marge de manœuvre en matière d'investissement, si ce n'est de recourir à l'emprunt.

Cette situation est préjudiciable à l'avenir de notre collectivité.

Les investissements que nous aurions besoin aujourd'hui (ils sont nombreux, aménagements urbains, voirie etc...), ne peuvent être réalisés et sont donc reportés à plus tard.

Quel sera le surcoût de ces investissements?

Cette plus-value certaine, sera à notre charge de contribuable.

Entre trop d'emprunt et pas d'emprunt il y a une différence, celle de l'estimation des surcoûts entre les différences d'investissement et les charges d'emprunt.

Nous voulons dénoncer les faits et méfaits de la gestion à balancier.

Retrouvez toutes ces infos, sur notre site Internet « mvaseysses.org ».

Le groupe « Mieux Vivre à Seysses ».



JOURNEES NATURE

Les Journées Nature auront lieu les 27 et 28 mai.

Diverses animations seront proposées sur la commune par les services municipaux et les associations.

Le programme détaillé des animations sera prochainement mis en ligne sur le site internet de la mairie :

www.mairie-seysses.fr

NAISSANCES

04/01 Margot VALERA
09/01 Maxime LOUMES
18/01 Maëlys LE BONHOMME
24/01 Paul CANET
27/01 Blandine BONNET
31/01 Lilou MORETTO
19/02 Tom REAL
19/02 Olivia GABRY-VALES
21/02 Louna BOYER MONPRAIX
22/02 Emma DUPUY
23/02 Istvan CARRERAS
28/02 Mélisse MANDE

DECES

02/01 Pierre BOY
09/01 Christiane BENET
veuve SANCHES

16/01 Lucie RICCARDI
17/01 Joël BREIL
21/01 Robert DASSIEU
25/01 Martine LAGRAVE
veuve MALLIA
01/02 Germaine PONTIE
03/02 Régis LOO
05/02 Gisèle LAPORTE
12/02 Yves DIDIER
20/02 François BONZOM
23/02 Jacques RIGAL
25/02 Yvonne LOYANT
veuve FRANÇOIS
26/02 Jean FAURE
03/03 Piedro DIOGO
04/03 Meryem CHAFIK
06/03 Emmanuel DA SILVA

DELIBERATIONS

Les principales délibérations du Conseil Municipal

16 décembre

- Rapport annuel sur le prix et la qualité du service de l'assainissement - bilan d'activités 2009
- Rapport annuel sur le prix et la qualité du service d'eau potable exercice 2009
- Dissolution du SIEBSOT
- Transfert supplémentaire au SIVOM de la Saône de la compétence "eau"
- Rapport annuel de la Commission Communale pour l'accessibilité aux personnes handicapées
- Approbation du budget principal 2011
- Renouvellement du contrat Enfance et Jeunesse pour la période 2010/2013
- Mise à disposition des services de l'Etat pour l'instruction des autorisations d'urbanisme sur le territoire communal
- Cession de terrain communal au profit de la Société Urbis Réalisations

17 février

- Rapport d'activité 2010 SIEANAT- Régime indemnitaire fonctionnel enveloppe 2011
- Demande de subvention acquisition matériel technique
- Demande de subvention acquisition d'une barrière et d'un portique pour accès au parc
- Demande de subvention travaux dans salles municipales affectées aux associations
- Participation aux frais de fonctionnement de l'école privée pour l'année scolaire 2010-2011
- Renforcement de l'éclairage public chemin du Fourtané
- Classement dans le domaine public des voiries, réseaux et espaces verts du lotissement au lieu dit "Les graves du moulin"
- Mise à disposition de la salle des fêtes aux candidats aux élections cantonales de 2011
- Enveloppe formation des élus 2011
- Election du Conseil d'Administration du CCAS
- Liste des marchés publics conclus par la ville en 2010
- Liste acquisitions et des cessions immobilières 2010

Retrouvez toutes les délibérations dans leur intégralité en mairie ou sur www.mairie-seysses.fr (Vie Municipale/Délibérations)

Présentation des projets

Depuis son élection, la nouvelle équipe du Conseil Municipal des Jeunes propose et met en œuvre divers projets. Ainsi, les membres du CMJ ont participé à la collecte de denrées alimentaires organisée par le CCAS en faveur des associations caritatives de Seysses (Secours catholique et Restos du Cœur) en tenant un stand le 19 février dans le hall d'Intermarché.

Pour continuer dans leur action, de nombreux autres projets sont en discussion :

- "Jamais la première cigarette": un stand sera tenu par les jeunes élus dans les écoles élémentaires avec affiches, autocollants et questionnaires afin de sensibiliser les jeunes contre le tabagisme.

- Participation aux "Journées Nature" : self jardin miniature. Les jeunes gèreront un self-service où chaque personne prendra une barquette et la remplira de différents semis préparés à l'avance avec l'aide des "Jardiniers de France" et du service des espaces verts de la mairie afin de créer son propre mini jardin.

Un atelier ORIGAMI (pliages japonais en papier) sera également animé par

une élue et une élève de CM2 à l'école Paul Langevin.

- "Visite aux aînés" : une fois par semaine les jeunes du CMJ rendront visite aux personnes âgées qui ne peuvent pas sortir de chez eux, ou très peu, dans le but de favoriser l'échange intergénérationnel.

APPEL À CANDIDATURE

"SEYSES A DU TALENT"

Dimanche 19 juin de 14h à 18h à la salle des fêtes

L'objectif est de proposer, à tous les Seysois, une scène pour se produire.

Catégories :

comique, théâtre, chanson, musique, sport, danse, cirque, insolite,

Renseignements et inscriptions : 05.62.11.64.64.

jusqu'au 22 avril 2011.

Organisation : CMJ

AGENDA CULTUREL

Initiation à l'histoire de l'art

Annick Arnaud, historienne de l'art, animera les 2 dernières séances du cycle consacré à l'histoire de l'art.

Jeudi 14 avril à 18h30 à la Médiathèque : le XVIIème siècle, Le Caravage

Jeudi 21 avril à 18h30 à la Médiathèque : le XVIIIème siècle, Fragonard

Gratuit/Tout public

Exposition photo

Du lundi 11 au vendredi 22 avril à la Médiathèque

Photos réalisées par les adolescents de l'ITEP (Institut Thérapeutique Educatif et Pédagogique) Château sage.

Plusieurs techniques vous seront présentées : pochoir, light graff, tag.

Gratuit

Soirée cabaret : Itinéraire Bis

Agnès Buffet et François Dorembus

samedi 16 avril à 20h30 à la salle des fêtes.

Un duo singulier à la fois complice et cruellement tendre. Deux voix qui ne manquent pas d'air(s) pour un voyage musical éclectique du début du siècle à nos jours.

Tarif : 5 euros .

Gratuit pour les demandeurs d'emploi, les étudiants de - 26 ans,

les - 18 ans





Exposition photo

Du mardi 3 au lundi 23 mai à la Médiathèque

Dans le cadre du "Mai Photographique 2011", le service culturel en partenariat avec l'association IBO (Images en Banlieue Occitane) vous propose de découvrir le travail de deux photographes :

Daniel Lavergne : "Pays-passions"

Gérard Soubiran : "Carmen Gomez alias La Joselito"

Gratuit

Soirée Flamenco

Juan Jimena et le groupe Coro Rociero

Samedi 14 mai à 20h30 à la salle des fêtes

Venez découvrir toute la richesse du flamenco : Chants, danses, musique andalouse, rumbas, fandangos de Huelva, zambras, alegrías, tangos.

Tarif : 10 €.

Tarif réduit : 5 € (demandeurs d'emploi, étudiants de - 26 ans)

Gratuit pour les - 18 ans



Contes : "Sac à histoires" par Cécile Nô

Mercredi 25 mai à 10h30 à la Médiathèque

Un cocktail de contes pour les enfants à partir de 3 ans.

Gratuit

(réservation conseillée)

20e anniversaire de la Médiathèque

A cette occasion, de nombreuses animations seront proposées avec notamment :

Dimanche 26 juin à 16h au kiosque du parc de la Bourdette : Concert de l'Harmonie Ecole de Muret (50 musiciens)

Gratuit

Exposition "Carnet de voyage"

Du lundi 4 au vendredi 29 juillet à la Médiathèque

Organisée avec le concours de la Médiathèque départementale de Hte-Garonne, cette exposition présentera quelques célèbres exemples de carnets de voyage tout en expliquant comment en réaliser soi-même.

Elle comportera également différentes activités autour du thème *"Des airs de vacances"* pour vous permettre de partager vos plus belles photos de vacances ou vos carnets de voyage, afin de les exposer tout au long de l'été.

Pour tout renseignement sur les événements organisés par le Service Culturel (Billetterie, réservations) :

Médiathèque de Seysses - 05.62.23.00.63 - mediatheque@mairie-seysses.fr

SALON DES MÉTIERS D'ART

La 2e édition du salon des métiers d'art organisé par le Service Culturel aura lieu en octobre. Si vous désirez vous inscrire ou plus simplement des renseignements, contactez la Médiathèque avant fin août.

AGENDA

Avril

Du côté des associations

LES AMIS DE L'ORGUE

Vendredi 8 : Grand concert d'orgue dans l'église Saint Roch et Saint Blaise de Seysses, 20 h 30.
A l'affiche le très jeune mais néanmoins talentueux organiste américain Nathan Laube.

CLUB DU 3ÈME ÂGE

Mardi 5 : Goûter dansant à 14h30. Organisé dans le cadre du "Groupement des Amicales de l'arrondissement de Muret" à la salle des fêtes.
Dimanche 10 : Bal musette à la salle des fêtes. Orchestre "Aldo Feliciano ex René Hidiar". En matinée de 15h à 19h et en soirée de 21h à 1h (8 € l'entrée). 14 € pour la journée.
Jeudi 28 : Journée dans l'Aveyron: visites de Micropolis, de la cité médiévale de Compeyre...

et en soirée de 21h à 1h (8€ l'entrée), 14 € pour les 2 séances.

Mardi 24 : Journée dans l'Ariège : visites du "Parc de la Préhistoire" et des "Forges de Pyrène".

CLUB DES COLLECTIONNEURS

Dimanche 1er : Retroc' Seysses 16e bourse auto-moto anciens, pièces détachées... De 9h à 17h à la salle des fêtes. Entrée gratuite. Renseignements : 06.08.90.49.73

THEATRE

Samedi 7 : à 20h30 à la salle des fêtes "*Les belles sœurs*", par la troupe "Les couleurs de la comédie" Soirée organisée par l'association "Hôpital sourire/Soleil de Garonne" dans le but de collecter des fonds afin de mettre en place des activités pour les pensionnaires du Gérontopôle de Toulouse. Tarif : 12 €. Tarif réduit : 10 € (étudiants, adhérents ACB). Gratuit pour les - 12 ans

AUX BONNES TROUVAILLES

Dimanche 22 : Vide-greniers. De 9h à 18h à la salle des fêtes. Renseignements et inscriptions: 05.61.56.25.89, asso.bts@laposte.net

Mai

Informations municipales

CONSEIL MUNICIPAL

Jeudi 19 à 18h30 : Salle du Conseil 8 rue du Général de Gaulle (1^{er} étage)

Du côté des associations

CLUB DU 3ÈME ÂGE

Mardi 10 : Concours de belote à 14h à la salle des fêtes. Organisé dans le cadre du "Groupement des Amicales de l'arrondissement de Muret".

Dimanche 15 : Bal musette. Orchestre "David Corry", à la salle des fêtes. En matinée de 15h à 19h

Du côté des associations

FOYER RURAL

Samedi 11 : Gala de danse. 21h à la salle des fêtes.

VITAR'L'S

Dimanche 19 : vide-greniers. Route de Toulouse, lotissement des Vitarelles. Renseignements et inscriptions : 06.08.90.49.73

CLUB DU 3ÈME ÂGE

Du 06 au 09 : Voyage culturel à Barcelone & Montserrat.
Jeudi 23 : Repas de clôture du 1er semestre à 12h30 à la salle des fêtes.

SOS FOOTBALL

Samedi 18 : Journée portes ouvertes de 9h à 17h avec assemblée générale à 10h. Inscriptions et renseignements pour la saison 2011-2012 sur place. Contacts : 06.17.57.27.18, 05.61.56.25.70.

Juillet

Informations municipales

TOUR DE FRANCE 2011

Jeudi 14 : passage du peloton Route de Toulouse et route d'Ox.

FOYER RURAL

A partir du mardi 5 juillet : Inscriptions 2011/2012 à la permanence du bureau du Foyer Rural de Seysses. Renseignements : 05.61.56.93.26

Juin

Informations municipales

CONSEIL MUNICIPAL

Jeudi 30 à 20h30 : Salle du Conseil 8 rue du Général de Gaulle (1^{er} étage)

CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES

Dimanche 19 : "SEYSSES A DU TALENT". Scène ouverte (cf p.9).

COMITE DES FETES

Les membres du comité des fêtes (association loi 1901) ne souhaitant pas poursuivre leur activité, la ville de Seysses lance un appel à candidature à toutes les personnes souhaitant reprendre l'activité de cette association qui organise des manifestations dont le 14 juillet et la fête locale.

Contact (avant le 30 avril) : Service communication de la ville de Seysses - 05.62.11.64.67 - infos@mairie-seysses.fr

